

東稜NEWS

第68号

令和6年7月17日発行

熊本県立東稜高等学校

〒862-0933

熊本市東区小峯4丁目5-10

TEL 096-369-1008



5月11日(土)、晴天のもと、第37回となる体育大会を開催しました。1年生は入学してわずか1か月しか経っていない状況、2・3年生は高校総体や総文祭を目前に控えた状況のなか、各自が創意工夫し、また、仲間と声を掛け合い力を合わせて、できる限りの最高の体育大会を作り上げました。2,000人を超えるお客様にご来場いただき、東稜生のエネルギーを感じてもらえたのではないかと思います。「行事で生徒を育てる」……東稜高校に受け継がれる矜持です。次の行事も、乞うご期待！

祝 世界大会出場 UDO WORLD STREET DANCE CHAMPIONSHIPS 2024

荒谷さん(2年)

※荒谷さんは4月にタイで行われたストリートダンスのアジア大会のソロ部門(18歳以下)で優勝しました。8月にイギリスのブラックプールで開催される決勝に出場します。目指せ世界一！！

祝 全国大会出場

■全国高等学校総合体育大会

空手道部 スイスワヒユさん(2年)

【男子個人形】《県大会 優勝》

■全国高等学校総合文化祭

書道部 前田さん(3年)

【個人】《県大会 最優秀賞》

放送部 佐藤さん(3年)

【朗読部門】《県大会 第3位》

吟詠剣詩舞 山田さん(2年)

※《 》は県予選での成績

祝 九州大会出場

■全九州高等学校総合体育大会

水泳部

【男子個人】

飯干さん(3年) 《県大会 第7位》

中馬さん(3年) 《県大会 第8位》

【男子4×200mフリー】《同 第7位》

【男子4×100mフリー】《同 第8位》

熊本県高等学校総合体育大会上位

・弓道部 《女子個人第6位》

・バレーボール部 《男子ベスト8》

・ハンドボール 《女子ベスト8》

東稜生になりました！

出身中から1人ずつ、メッセージを寄せてもらいました。全校生徒約1,000人の学校で、1,000通りの過ごし方があります。仲間同士支え合い、卒業までともに成長しましょう！



部活と勉強の両立を頑張っています。難しいこともありますが充実した高校生活を送れています。(長嶺中出身・小松)
東稜高校ではいじめがなくとても楽しい生活ができています。(湖東中出身・岩根)

私は理数コースを選んで、40人のうち女子は9人で不安でしたが、入学して友達ができるのが不安でしたが、日々生活をしていくと、すぐに多くの友達ができました。課題に追われる日々ですが楽しくやっています。(木山中・濱邊)
勉強と部活の両立が大変だけど、東稜に入学して沢山の友達ができ毎日楽しいです!(東野中・馬場)

私は友達と同じ高校に行きたいより、自分が本当に行きたい高校を選択しました。なので、学校から1人で入学しましたが今ではたくさんの新しい友達ができました。(武蔵中出身・田島)

通学は大変ですが、先輩・後輩関係なく仲が良く部活がとても楽しいです。(甲佐中出身・石原)

中学校よりも通学時間が距離が大きいので、大変だけど、それ以上に友達との時間だったり、先生方・部活の時間を楽しく生活しています。(津南中出身・田丸)
出身中から1人だけの入学でしたが、仲の良い友達ができ毎日楽しいです。勉強が大変ですが日々頑張っています。(米野岳中出身・宮口)

みんな勉強できるのに、ものすごくはなれける感じがして、これは東稜の魅力です。勉強は今までは頑張らないと言われてましたが、東稜を楽しくしています!(西原中出身・宇藤)

不安な事も多かったです。色々支えてくれる友達のおかげで、行事や部活も充実して楽しんでいます!(益中出身・西松)

家から毎日通うのは大変だけど、学校に行くこと、友達と話したり勉強をしたり、部活をしたりするのはとてもやりがいがあり、楽しいです!文武両道を目指すならぜひ東稜へ!(沼津中出身・ケケ内)

出身中から1人だけの入学だったので、最初は不安でしたが、友達のおかげで毎日楽しいです。最初は緊張するけど、新たな友達を作りたいからぜひ東稜に来てみてください!(和歌山中出身・青木)

同級生も先輩方もとても優しく、楽しい日々を送っています!最高な仲間と青春を送ることができ、東稜高校でお待ちしています!(錦旗中出身・石)

中学校と違い様々な部活があるので、自分にあったものを見つけるところができます。勉強はより大変になると結果がでた時の達成感がすごいです!(西原中出身・倉)

授業が進むのが早くついていくので、精一杯だけど、同級生に優しい人が多くて割と楽しめています!(阿蘇中出身・本田)

校内の自然がとても豊かで今の時期にはツバメなども飛んでいます。年間行事が充実しているのも楽しいです!(下城塚市中出身・村崎)

新しい環境でのスタートで、人間関係や勉強に対して不安がいろいろありますが、今ではたくさん友達できて、東稜での生活を楽しくしています!(東四中出身・坂本)

入学して友達ができるのが不安でしたが、日々生活をしていくと、すぐに多くの友達ができました。課題に追われる日々ですが楽しくやっています!(木山中・濱邊)

勉強と部活の両立が大変だけど、東稜に入学して沢山の友達ができ毎日楽しいです!(東野中・馬場)

私は友達と同じ高校に行きたいより、自分が本当に行きたい高校を選択しました。なので、学校から1人で入学しましたが今ではたくさんの新しい友達ができました。(武蔵中出身・田島)

私は寮に入っている最中も不安でしたが、クラスメイトや先輩からたくさん話しかけてくれて寮生活は慣れ、毎日とても楽しいです!みんな部活も勉強も頑張っています。又久野中出身・鎌田

入学した当初は不安なことがたくさんありましたが、たくさんの友達が出来毎日の学校生活を楽しくしています。(創国地生高橋)

クラスでも部活でもたくさん友達がいっぱいいます。寮から通っているけど、寮はみんな仲良く、とても楽しいです!(松島中出身・山下)

クラスの子たちがとても優しく、たすけあいです!勉強は中学校よりも難しくて大変ですが、行事や部活動は楽しんでいます!(砥川中出身・中川)

先生や生徒は皆とても友好的で、部活動も活発です。学習内容は難しくなりませんが、充実した日々を送っています。東稜高校で共に青春をしよう!(王名高成附属中・西嶋)

山からは自分1人だけの入学だったので、様々な人と出会い多くの仲間ができました。多くの課題に追われて大変ですが、とても充実した東稜生活を全力で楽しんでいます。(彦山学園出身・堀井耕太)

牛深から男子だけの入学だったので、何か無事に暮らしています。中学校生活と違って、高校生活は色々大変だと思いましたが、意外に楽しいです!(牛深中出身・浅見)

出身中から1人だけで通学時間も長く、最初は不安でしたが、友達のおかげで毎日楽しい学校生活を過ごすことができます。(合志中出身・柴田)

出身中から自分合わせて2人だけだったので、たくさん色々な面白い友達などが出来ました。課題が大変だけど、東稜を楽しくしています!(菊陽中出身・蔵光)

東稜高校は勉強と部活を両立できる素晴らしい高校です。また校内には自然もあり落ち着いて過ごせます。(藤園中出身・野)

出身中から1人で不安でしたが、温かく優しい友達のおかげで充実した東稜生活を送っています!(七城中出身・長瀬)

通学距離は少し遠いけどJRやバス、自転車でいけます。学校行事もとても楽しく、東稜生活は充実しています。(武蔵ヶ丘中・古閑)

出身中から1人だけの入学で不安でしたが、先生方や友達のおかげで行事もとても楽しいです!(松橋中出身・緒方)

入学してすぐの頃は中学との人数の違いに慣れませんでした。これまでの科2ヶ月で同じクラスだけだと違うクラスの友達も沢山の友達になりました!新しいことばかりで、毎日ワクワクしながら東稜を楽しくしています!(高森中出身・新)

出身中から1人だけでしたが、クラスの友達や部活の先輩などみんな優しいのでとても楽しいです。(小国中出身・森)

出身中からの生徒が少なく不安を感じていましたが、今では明るく優しい沢山の友達に囲まれて楽しい学校生活を送っています。私は中学とは違う新しい部活動にも入ったので勉強と両立しながら頑張っています。他の新しいことにも沢山の挑戦していきたいです!(嘉島中出身・岩井)

大津中から1人で入学しましたが、優しい人が多く、すぐに友達ができました。ぜひ東稜に来てください!(大津中出身・高井)

白川中からは、2人だけの入学で不安だったけど、先生や友達がとても明るく毎日を送っています。白川中出身・宮田

課題が多いですが理解が深まり、しっかり学ぶことができます。たくさん友達ができ、高校生活を楽しんでいます。(石原中出身・藤原)

同じ中学校から行く人が少なかったけど、友達ができるのが不安でしたが、今ではたくさんの友達と楽しい時間を過ごしています。通学距離が遠いので大変なこと多いけど、活動日数の少ない部活に入ることで活動を通して他のクラスの人とも仲良くなれます。(南阿蘇中・東)

勉強が難しくなり、授業のスピードも早くて大変ですが、楽しく学校生活を送っています。(北川中出身・野田)

国語科を志望したのは私1人だけだったので、仲間がなくて、東稜に来て毎日、すごく環境が充実していて、お友達もたくさんいます。今では毎日楽しいです。(御船中出身・田畑)

出身中から1人だけの入学だったので、寮にも入ったことにより多くの友達ができました。寮に帰ると自分いろいろやらないといけないので大変だけど、楽しんでいます!(北都中出身・山下)

友達ができるのが勉強についていけないのが不安でしたが、友達も優しく、勉強は大変ですが、先生方も優しく、日々楽しいです!(東野中出身・細)

部活と勉強の両立ができるよう、日々の課題など頑張っています。東稜の体育祭はマスケームが盛り上がり、また、種目も面白くてとても楽しいです。(出水中出身・藤本)

私は東稜が第一志望ではありませんでしたが、優しい人に恵まれ、楽しい生活を送っています。(津山出身・三見)

部活が多い!文化部も運動部も中学校のときよりもたくさんあるので、興味のあることになんでもチャレンジできます!(八中出身・中村)

